



Página: 7

1/2

Ofrece Máynez cambio en sistema educativo

IRIS VELÁZQUEZ

Jorge Álvarez Máynez, aspirante presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), señaló ayer que de llegar a la presidencia, modificará el actual sistema educativo mexicano, por considerar que, como los anteriores, están politizados y no motivan a los estudiantes a aprender.

En un encuentro con alumnos de la Universidad Panamericana de Aguascalientes, consideró que debe haber cambios, tanto a nivel básico como superior.

(Se necesita) Un modelo de educación distinto, donde no estemos memorizando fechas con libros de texto, no solamente estos y los anteriores, llenos de contenidos politizantes, propagandísticos, pero no de conocimiento.

"No que nos enamoren del conocimiento, de las ciencias, de la naturaleza, de las posibilidades que nos presenta el conocimiento como han transitado", agregó.

Álvarez Máynez mencionó que Corea del Sur avaló una reforma educativa e invirtió en ello, y ahora se pueden ver los resultados.

"Corea del Sur era un país que tenía el mismo desarrollo hace tres décadas (que México), apostaron por la educación y hoy es un país que nos lleva años luz de ventaja", expuso.

En el nivel superior, indicó, habrá estímulos para investigadores, "porque el Gobierno ha matado la investigación", y ejemplificó con el caso del CIDE.

"Tiene que ver con lo que pasó con el CIDE en Aguascalientes, que es uno de los daños colaterales de las llamadas 'ciencias humanistas' de este Gobierno, que se han ido contra investigación, pero también contra los estudiantes. Tenemos un déficit brutal", apuntó.

EN SU TIERRA

Previamente, en Zacatecas, Álvarez Mávnez señaló que en esa entidad, de donde es originario, se han acostumbrado a tener gobernantes mediocres.

219 cm²

En una reunión con productores agrícolas del municipio de Loreto, señaló que en el estado, gobernado por el morenista David Monreal, se han acostumbrado a ver pasar el progreso.

Criticó a la actual y anteriores administraciones por sus niveles de inseguridad e infraestructura hidráulica.

"Es increíble que en Zacatecas nos hayamos acostumbrado a tener gobernantes mediocres y que solamente hablemos de la Presa Libertad en las noticias, porque se está haciendo en Nuevo León un esfuerzo de ese tipo o de El Cuchillo II, y que tengamos que ver ese tipo de ejemplos solamente en la televisión, mientras nuestros gobernantes se caracterizan por su indolencia, por su flojera, por su mediocridad", expuso.

Asimismo, reprochó la manera en la que fueron tratadas las manifestantes el pasado 8 de marzo por autoridades estatales.

"Incluso, en las últimas fechas han tenido el cinismo de justificar, de avalar, la represión a las mujeres del estado. No podemos seguir indolentes ante ese tema", agregó.

Jorge Álvarez Máynez, candidato de MC

(Se necesita) Un modelo de educación distinto, donde no estemos memorizando fechas con libros de texto llenos de contenidos politizantes, propagandísticos, pero no de conocimiento".





Reforma Sección: Nacional 2024-03-27 03:57:16

219 cm²

Página: 7

2/2



Jorge Álvarez Máynez, candidato de MC, con alumnos de la Universidad Panamericana en Aguascalientes.







Demanda que se den a conocer análisis técnicos

Exige Xóchitl peritaje por incidente en Tren

Llama aspirante en Durango a dignificar labor de las Policías

ROLANDO HERRERA / ENVIADO DURANGO.- Después de que un vagón del Tren Maya se salió de las vías cuando ingresaba a la estación de Tixkokob, en Yucatán, Xóchitl Gálvez exigió que se realice un peritaje para determinar la calidad del balasto utilizado.

La candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México aseguró que en la obra ha habido corrupción, pues multiplicó su costo en más del triple respecto del original.

"Está mal hecho, que le eche (el Presidente) un ojo al balasto, sus hijos están metidos en el negocio, hay videos que tiene que investigar la Fiscalía, donde se burlan, donde dicen que dan moches para que pase el balasto de mala calidad", indicó.

"Yo quiero ver los análisis técnicos, estamos presentando una denuncia para que se haga un peritaje de toda la obra, incluidas las vías, el balasto, los trenes. Ese tren ha costado 500 mil millones de pesos; que me explique el Presidente cómo un tren puede pasar de 120 mil millones a 500 mil millones".

Lo que se debe investigar, agregó la aspirante, es la calidad del balasto que proveyó un amigo del hijo del Presidente Andrés Manuel López Obrador, pues como lo reconoció el propio empresario en un audio filtrado, entregó material de menor calidad.

"El Presidente dice que supuestamente es un error humano, pero (en realidad) es una obra que se hizo a la prisa, es una obra que se ha hecho sin los estándares de calidad y que puede tener más accidentes, porque los mismos hampones que están metiendo balasto de mala calidad han dicho que si se descarrilaba, ese 'sería otro pedo", señaló en entrevista con reporteros en Durango.

El pasado lunes, Gálvez informó que presentó una denuncia en la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción en contra de los hijos de López Obrador, por su presunta participación en la venta de balasto para la construcción del Tren Maya, el cual no cumple con la calidad requerida y por el que habrían obtenido una ganancia indebida.

La acusación, indicó, involucra a dos hijos del Presidente, a dos de sus sobrinos y a un empresario que ha proveído la mayor parte del balasto para colocar las vías.

APOYO A POLICÍAS

Ante un palenque atiborrado de militantes del PAN, PRI y PRD, Gálvez aseguró que las encuestas son puro cuento, e hizo un llamado a votar por ella y por los candidatos del frente opositor al Senado y la Cámara de Diputados.

La abanderada dijo que en Durango ya saben que las encuestas no deciden las elecciones, pues éstas colocaban en 2022 al actual Gobernador, Esteban Villegas, abajo por varios puntos, y terminó ganando la gubernatura.

"Dejen de creerle a las encuestas, decían de nuestro Gobernador, una semana antes, que iba a perder con 17 o 20 puntos y ganó con 17 puntos, así es que las encuestas son puro cuento", indicó.

Acompañada de las candidatas de la alianza al Senado, Gina Campuzano González y Gabriela Hernández López, y el aspirante a una diputación federal, Cristian Mijares, Gálvez sostuvo que los estados más seguros del país son gobernados por panistas y priistas.

Para extender ese clima de tranquilidad a toda la República, dijo, se necesita apoyar a las Policías locales y dignificar el trabajo de los uniformados, por lo que en su eventual Gobierno ningún agente ganará menos de 20 mil pesos mensuales.

"Vamos a mejorar a la Guardia Nacional, vamos a hacer una verdadera guardia y que sea nacional. El Ejército va a regresar a cuidar el territorio mexicano, lo vamos a sacar de los baches, de cuidar las aduanas, lo vamos a sacar de lo que no le toca al Ejército, lo vamos a concentrar en la seguridad nacional", indicó la candidata.

De llegar a la Presidencia, prometió, una de sus priori-



dades será garantizar la vida de las personas para evitar que sean víctimas de la delincuencia o de un sistema de salud negligente.

"Vamos a recuperar el valor de la vida, 170 mil personas asesinadas es una tragedia, pero de Covid murieron 810 mil, y se la pasaron diciendo que eran 350 mil. Perdimos un millón de personas que tenían sueños, que tenían esperanzas, que tenían planes. Por eso el valor de la vida es fundamental. El valor de la libertad, salir a la calle, divertirte. Ir a otro estado sin sentir miedo", planteó.

Otro valor que se debe recuperar, expuso, es el de la verdad, por eso se debe saber qué fue lo que ocurrió con el descarrilamiento del Tren Maya.



La candidata del frente opositor, Xóchitl Gálvez, encabezó un encuentro con simpatizantes y militantes en el palenque de la Feria Nacional de Durango.





Reforma Sección: Nacional 2024-03-27 03:54:02

 33 cm^2

Página: 6 1/1

Niega daño por Tren

MARTHA MARTÍNEZ
Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de la
Coalición "Sigamos Haciendo Historia", descartó que
el descarrilamiento de un
vagón del Tren Maya afecte
su campaña y señaló que
confía en la indagatoria
anunciada por el Gobierno
federal para descartar dolo
en el incidente.

Sobre la denuncia que. presentó Xóchitl Gálvez contra de familiares del Presidente por posibles actos de corrupción en el Tren, dijo que toda denuncia debe ser investigada.

No obstante, afirmó que llama la atención que Gálvez pida una indagatoria sobre la obra emblemática de esta Administración, pero no sobre el ex Presidente Felipe Calderón, su ex Secretario de Seguridad, Genaro García Luna y sus cercanos.



Descarta Sheinbaum que el suceso en el Tren Maya afecte su campaña

En Oaxaca habrá constante flujo de inversiones, garantiza

JORGE A. PÉREZ ALFONSO

CORRESPONSAL OAXACA, OAX.

Claudia Sheinbaum Pardo, candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT y PVEM) a la Presidencia, aseguró ayer que el descarrilamiento de un vagón del Tren Maya el pasado lunes en Tixkokob, municipio de Yucatán, no afectará en nada su campaña.

En conferencia de prensa realizada en un hotel de la capital estatal, añadió que es necesario que se realice una investigación a fondo de estos hechos, pues será importante que se determine si el incidente se debió a un error humano o hubo dolo.

Sobre la denuncia que presentó su oponente Xóchitl Gálvez, abanderada de PAN, PRI y PRD, contra posibles actos de corrupción en el Tren Maya, Sheinbaum consideró que toda denuncia debe ser investigada a fondo; sin embargo, subrayó, que llama la atención que no se solicite una indagatoria contra el ex presidente Felipe Calderón (2006-2012) y su ex secretario de Seguridad, Genaro García Luna.

Posteriormente, en el municipio zapoteca de Tlacolula de Matamoros, ratificó el compromiso de la Cuarta Transformación (4T) con el desarrollo de la entidad y mencionó que ya se tienen analizados algunos proyectos, entre ellos uno para mejorar la distribución de agua potable en la capital del estado y en las distintas regiones, como la Mixteca.

Añadió que se prevé también

colaborar con el proyecto de recolección de residuos sólidos, pues es necesario resolver esa problemática que hay en muchos municipios; "vamos a seguir apoyando para sacar a Oaxaca adelante", aseguró.

Aseveró que el estado históricamente había sido uno de los más olvidados; sin embargo, con la llegada de la 4T y el gobierno del presidente López Obrador eso cambió, pues ahora ha recibido mucho respaldo, lo cual continuará una vez ella gane la elección del próximo 2 de junio.

Detalló que entre los planes que se tienen está la construcción de una supercarretera que conecte a la ciudad de Oaxaca con Tuxtepec, la cual estima deberá tener una inversión aproximada de 31 mil millones de pesos; además, se continuarán destinando recursos para los caminos artesanales.

Sheinbaum Pardo agregó que se dará continuidad al Tren Interoceánico del Istmo de Tehuantepec y a sus polos de desarrollo, de tal forma que se consolide el proyecto iniciado por López Obrador y se logre un crecimiento constante de la entidad.

La candidata cerró sus actividades en Miahuatlán de Porfirio Díaz, en la región de la Sierra Sur, donde aseguró que de lograr el triunfo no habrá vuelta al pasado, "no van a regresar los corruptos".





La Jornada Sección: Política 2024-03-27 03:59:03

 236 cm^2

Página: 6

2/2



▲ Claudia Sheinbaum recibió en Miahuatlán, entre otros obsequios, una muñequita tejida. Foto La Jornada



 86 cm^2

Página: 4

1/1

SE PINTA DE GUINDA

Deja Segalmex; se une a equipo de Sheinbaum

POR BRENDA SALAS

brenda.salas@gimm.com.mx
El titular de Seguridad Alimentaria Mexicana, Leonel
Cota Montaño, anunció su
renuncia a la dirección general para sumarse al equipo de Claudia Sheinbaum,
candidata presidencial de la
coalición Sigamos Hacien-

do Historia.

A través de su cuenta de X el funcionario compartió que recibió la invitación de Sheinbaum para sumarse a su equipo de campaña y coordinar los trabajos en Jalisco, lo cual consideró que se alinea con su vocación de servicio hacia el país.

"Me separo de la responsabilidad que tengo en Segalmex, Diconsa y Liconsa. Quiero también agradecer mucho la invitación de nuestra candidata a la Presidencia de la República para integrarme a su campaña, me ha designado como responsable en el estado de Jalisco", expresó.

Leonel Cota mencionó que deja la institución "en sus mejores tiempos" y agradeció al presidente Andrés Manuel López Obrador por su confianza.

"Entrego la institución en sus mejores tiempos, con los programas crecidos, renovados, con cero corrupción, con resultados de excelencia en todo", dijo.



Foto: Especial Leonel Cota será coordinador de campaña en Jalisco.

